
  

令和６年度第１回二本松市地域公共交通活性化協議会 会議結果概要 

 

開催日時 令和６年６月２５日（火）午前１０時００分～午前１０時４５分 

開催場所 本庁 ６階 正庁 

出席委員 別紙出席者名簿のとおり 

市側出席者 

秘書政策課長、総合政策係長、総合政策係 籏山、 

商工課長、安達支所地域振興課地域振興係長、岩代支所地域振興課長、 

東和支所地域振興課地域振興係長 

報道機関 福島民報社 

傍聴者 ２名 

会議次第 

１ 開  会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 委員紹介 

５ 役員の指名について 

６ 議  事 

（１）報告第１号 岩代地域コミュニティバスの時刻表変更について 

（２）報告第２号 令和５年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業

報告について 

（３）報告第３号 令和５年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支

決算について 

（４）議案第１号 令和６年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業

計画について 

（５）議案第２号 令和６年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支

予算について 

（６）議案第３号 地域公共交通確保維持事業「地域公共交通計画」の認

定申請について 

７ そ の 他 

８ 閉  会 

会議結果 

○市長から新たな委員に委嘱状を交付した。 

（任期は２年間） 

○役員の指名について 

 副会長に鴫原憲一委員 

 監事に遠藤新一委員と神田ミツエ委員を会長が指名した。 



  

○報告事項 

（１）岩代地域コミュニティバスの時刻表変更について 

（２）令和５年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業報告について 

（３）令和５年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支決算について 

 

➢全て了承。 

 

○協議事項 

（１）令和６年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業計画について 

（２）令和６年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支予算について 

（３）地域公共交通確保維持事業「地域公共交通計画」の認定申請につい 

て 

 

➢全て原案のとおり決定した。 

 

主な質問と

その回答 

 令和６年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業計画について 

 Q 危険なバス停留所の対応について、対応が進んでいない理由は何か。 

 A 現在の停留所の位置の前後はカーブとなっており、より危険な状態と 

なってしまうので、現在の停留所の位置が結果的に良いのではないか 

運輸局と検討しているため。 

 

 令和６年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業計画について 

 Q 危険なバス停留所の対応について、他に指摘を受けているバス停留所 

があるのであれば今年度中に対応するべきではないか。 

 A 当初は４箇所指摘を受けたが、そのうち３箇所は対応済であり、現状

指摘を受けているバス停留所は計画に記載の１箇所のみ。 

 

 令和６年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業計画について 

 Q 公共交通ネットワークの利便性向上について、東和地域デマンドタク

シーについても運行範囲の拡大や分かりやすい表現への変更を検討

して欲しい。 

 A 交通事業者等関係者の意見を伺いながら検討する。 

 

 地域公共交通確保維持事業「地域公共交通計画」の認定申請について 

 Q 申請書の提出先及び補助金額は。  

 A 申請書の提出先は東北運輸局。補助金額は上限額の変更等により毎年

度変更あるが、５００万円～６００万円程度であると想定される。 

 

 


